



REGISTERPREIS

Die

MUSIKKAPELLE St. Leonhard im Pitztal

hat am 30. Mai 2015 in Arzl im Pitztal am

Konzertwertungsspiel

des Musikbezirkes Imst teilgenommen.

Dem

TEHORDORH-REGISTER

wird für besonders klangschönes und homogenes Musizieren der

SOUDERDREIS IN DER KATEGORIE A

zuerkannt.

Innsbruck, am 30. Mai 2015

Juryvorsitzender

Landesverbandsobmann

Landeskapellmeister



CIRKCINOE

REGISTERPREIS

Die

Musikkapelle Karrösten

hat am 30. Mai 2015 in Arzl im Pitztal am

Konzertwertungsspiel

des Musikbezirkes Imst teilgenommen.

Dem

SCHLAGWERK-REGISTER

wird für besonders klangschönes und homogenes Musizieren der

SOUDERPREIS IN DER KATEGORIE B

zuerkannt.

Innsbruck, am 30. Mai 2015

Juryvorsitzender

Landesverbandsobmann

Landeskapellmeister





REGISTERPREIS

Die

MUSIKKAPELLE ARZL IM PICZCAL

hat am 30. Mai 2015 in Arzl im Pitztal am

Konzertwertungsspiel

des Musikbezirkes Imst teilgenommen.

Dem

TROMPETELI-REGISTER

wird für besonders klangschönes und homogenes Musizieren der

Souderpreis in der Kategorie C

zuerkannt.

Innsbruck, am 30. Mai 2015

Juryvorsitzender

Landesverbandsobmann

Landeskapellmeister